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美利坚漫谈——2018年秋季交流小结	
2018年的秋季，挥别熟悉的复旦校园，我来到了北卡罗来纳大学教堂山分校交流学习。回想过去这四个月，真是获益匪浅。	
一、整体环境	盛夏时分刚来到Chapel	Hill，我就沉醉于它美丽的校园环境。只见树木掩映，楼宇错落，环境优美，景色宜人。UNC
绿化覆盖率远高于国内的大学。夏秋之际的北卡雨水稀少，晴空万里，此时校园中的建筑也格外耀眼。就历史而言，UNC比复旦大学
更加悠久。它创立于1789年，是美国最为古老的公立大学之一。校区中遍布各种历史古迹，教学楼也大多建造于19与20世纪。行走其
间能够感受到学校深厚的历史底蕴。虽然楼宇古旧，但内部设施还是很现代化，方便教学。我们的宿舍也是传统样式的美国建筑，外观
看上去很古朴。宿舍内部设施齐全，每层楼都有RA负责管理，不仅保障安全，还会定期举行一些活动，因此令人倍感温馨。总体而言
宿舍硬件条件优于复旦大学。		

UNC共有4个图书馆，这学期我造访了其中三个。其中最大的是戴维斯图书馆，足有八层楼，登高望远可以俯瞰大半个校区。它的馆藏
书籍十分丰富，兼备各种语言，有些中文书籍甚至是国内所罕见的。因此闲暇时分我很喜欢在图书馆中驻足，一边沐浴秋日阳光，一边
翻阅各类图书，徜徉在知识的海洋中，着实惬意。			二、课程学业	在UNC我总共选了四门课程，分别是计量经济学，高级微观经济
学，常微分方程和测度论。前两门课可以作为管理学院的专业选修课，后面两门则可以巩固并提升数学能力，颇有意义。其中测度论是
统计系开设的硕博必修课程，因此格外有难度。作为班里唯一的一名本科生，尽管做作业都觉得十分艰难，我还是坚持了下去，也算是
给我自己的一个小小挑战，而最后的结果也不费我的一番努力。相较而言，其他课程难度低于国内同等课程，老师上课讲解得非常细
致，同学们会积极举手提问，课堂氛围很好。起初我担心自己英语听力无法跟上，后来倒逐步适应了，不会存在理解上的困难。测度论
是由一位印度老师上的，因此四个月后我也习惯了印度口音的英语。四门课的老师都特别负责，我也利用Office	hour和几位老师深入
沟通了一下，这对于我的学业发展很有帮助。		

三、人际交往	初到美国时，不禁会感到陌生与孤独。周围举目无亲，在新的国度，面对新的环境，所有事情都需要自己去处理，着实考
验自己的生活能力。我到达学校的时间较迟，半夜抵达后第二天一早就要上课，所以一切准备都很匆忙。好在室友和外事处老师悉心指
导，终于使我的饮食起居逐步步入正轨。不过内心的寂寞始终还是无法消解。我本身性格颇为内向，因此也很少主动与美国同学搭讪聊
天，久而久之也就只好独自一人。好在随着秋去冬来，我和几位测度论上的来自中国的学长学姐建立了良好的关系。其中一位学长正巧
来自于复旦大学物理系。在数次畅谈中，他给我提供了宝贵的经验与建议。			四、饮食起居	至于美国的饮食，其实倒无甚可述。除了学
校的食堂外，就只剩下富兰克林大街上的餐饮店可供选择，而我一学期下来基本也都尝试过了。美国食品大概就以其汉堡为特色，即使
是感恩节大餐似乎也口感一般。但是在这些餐饮店的点滴回忆却还是颇为有趣的。我曾坐在镇上最豪华的餐厅二楼俯视着来来往往的行
人车辆，远眺着落日和远山；我曾在披萨店昏暗的灯光下兀自背诵着艰深的GRE单词，等待着考试临近；我曾在食堂呆了一下午，一边
吃着自助餐以便于对岸的友人进行着视频连线；我也曾无数次在周日晚上坐在Wandy’s快餐店中奋笔疾书，赶着做第二天测度论的作
业。这些琐事虽小，却正构成了我的交流生活。			五、旅行游历	四门课程的学习并不会占用太多时间，因此会有不少闲暇时间。平时我
喜欢看电影或者阅读书籍。而在假期中，我喜欢旅游。九月的双休日中我曾随华人联谊会到ChapelHill旁的乔丹湖野餐划船，借此结
识了几位中国留学生。泛舟湖上，宠辱皆忘，何其畅快。此外我分别利用秋假和感恩节假期在东海岸旅行了两次。前一次游览了纽约、
华盛顿、里士满与罗利，后一次则去了德罕、亚特兰大和夏洛特。美国的城市各有特色，不同的州也有着独特的文化。北方大都市繁华
而现代，南方的城镇则古朴雅致。这些旅途丰富了我的见闻，也使得我对于美国有了更加深入的了解。纽约的摩天大楼、华盛顿的纪念
碑、亚特兰大的南北战争展览都给我留下了深刻的印象。在帝国大厦上凭栏远望，曼哈顿岛景致尽收眼底，令人大饱眼福。从黄昏至夜
晚，夕阳西下而华灯初上之时，纽约的夜景最为璀璨。回到对岸的新泽西州回望纽约，也别有一番感受，犹如身处闹市之外冷眼旁观。



在美国的旅行都是背包独行，因此行程都是由自己决定的。制定攻略的过程本身也很有意思，需要在事前认真考察当地的状况，了解气
候交通。值得注意的是11月后夏令时结束，夜幕相对而言降临得更早了，因此行程不宜安排得过晚。纽约之旅的一路上，飞机火车巴士
轮渡等各种交通工具我都尝试过了。其中我最喜欢乘坐Amtrack。美铁座位舒适，车上服务也很好，值得一试。行程提前确定的话，美
铁的票价会便宜许多。学期结束后我还意犹未尽，决定从东海岸玩到西海岸然后再回国。不过现在看来，虽然路上风景很棒，但是拖着
行李箱四处奔波还是较为不便的，所以最好还是以学期中旅行为主。			六、总结回顾	12月20日，我正坐在从盐湖城驶往旧金山的加州
和风号列车上，望着朝阳缓缓升起。身处异域的我万分思念着故土。正值秋风渐起之时，尤其想尝尝大闸蟹的滋味，我怀念着中国的风
物，怀念中国的水土，更怀念我的亲友家人。到12月28日，我站在旧金山海边望着飞机起降，怅然之情更是溢于言表，既急切地想回
到故乡，又带有这一丝恋恋不舍。而如今当我回到国内已近一年时，则又不禁怀念起了当时的交流时光。四个月的时光转瞬即逝，可那
些可爱的伙伴、那优美的校园建筑、那活泼的大学氛围以及那激烈的球赛依然深深的印在我的脑海之中，令我难忘。

时隔一年，重新回想这段经历，令人更为感慨。从个人的角度而言，这四个月的时间让我变得更加独立自主。交流前我似乎还是一个懵
懂的低年级大学生，回国后似乎就马上成了毕业班学生，学习能力显著提升，英语表达愈发流利，我的人生目标也变得更加的明确。而
从更宏观的角度来看，这种大学生的交流更是中美两国之间的交流，具有着深远的意义。正值中美贸易战之际，我们交流学生其实也隐
然肩负起了和平使者的角色，架起了沟通的桥梁。毕竟中美两大国和则两利斗则双输，希望我们都能传递来自中国的正能量。在美国时
我也一直关心着纷繁复杂的国际局势，还和当地人就此交流了看法。在我看来美国人民其实还是抱着开放的心态欢迎着我们，而且也对
中国近年来的成就刮目相看。尤其令我印象深刻的是美国人的热情与幽默。即使与我完全陌生他们也会报我以微笑，因此我也倍感温
馨。在火车站候车时一位大叔还与我友好地侃侃而谈了两个小时。这不禁让我感慨中美关系其实有着良好的群众基础。	如今我处在了申
请季，希望我能有机会再次前往美国高校就读。再见，美利坚！


